

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Antrag vom 02.04.2020

Wir stehen zusammen - Die städtischen Tochtergesellschaften unterstützen mit Mietstundungen

Die Tochtergesellschaften der Stadt München, welche Gewerbeobjekte vermieten, leisten Ihren Beitrag in dieser wirtschaftlich schwierigen Situation durch folgende Maßnahme: Stundung des Mietzins für die Monate März und April sowie für eine darüber hinausgehende Dauer der Ausgangsbeschränkungen für gewerbliche Mieter, Künstler und Kulturschaffende, die Einkommenseinbußen oder keine Einkünfte mehr haben. Es wird kein Stundungszins erhoben.

Begründung:

Viele Betriebe sind aufgrund der richtigerweise gelten Ausgangsbeschränkungen massiv in ihrer Gewerbeausübung beschränkt. Dies führt zu erheblichen Umsatzeinbußen, in manchen Branchen auch auf eine Reduzierung auf 0,- €.

Wo einige Private und Gewerbliche Vermieter schon ein entgegenkommen gezeigt haben, soll dies nun durch alle der zahlreichen städtischen Töchter wie beispielsweise den SWM, Gewofag und GWG sowie den Gewerbehöfen München geschehen.

Dies soll neben gewerblichen Mietern wie Unternehmen auch Künstlern, Kulturschaffenden oder Ateliers eine Hilfestellung sein.

Mit gutem Beispiel voran und auch zur Nachahmung empfohlen reichen wir diesen betroffenen Mieterinnen und Mietern die Hand.

Gerade in diesen Zeiten stehen wir in München zusammen.

Für die CSU-Fraktion
Manuel Pretzl
Zweiter Bürgermeister
Fraktionsvorsitzender

Für die SPD-Fraktion
Christian Müller
Fraktionsvorsitzender